

En la capital.	4 50	plaz. trimestre
Id. fuera de la capital.	5	id. id.
Ultramar en oro.	18	id. semestre
Id. un año en oro.	25	id. id.
Extranjero.	7 50	id. trimestre

Todo pago se entiende por adelantado.

Redaccion y Administracion, calle del Progreso, 4, 3.º, 1.º

LA LUCHA

En la 1.ª página una peseta la línea.—En la 2.ª 75 céntimos.—En la 3.ª 50 céntimos.—En la 4.ª 25 y a los suscritores 12 céntimos.—Anuncios mortuorios en la 4.ª página, desde cinco pesetas 50 céntimos en adelante.—Comunicados y remitidos de 1.50 á 3 pesetas la línea á juicio de la Administracion.

Corresponsal en París para anuncios y reclamos. A. LORETTI, 61, Rue Caumartin

AÑO XXII

Se publica todos los días excepto los siguientes & festivos.

Gerona, martes 27 de Diciembre de 1892.

NÚMEROS SUELTOS

N.º 4.867.

Desde Madrid.

23 Diciembre de 1892.

El tema obligado hoy en todos los círculos sean ó no políticos, son los resultados obtenidos en el sorteo de la Lotería.

Palencia ha sido la favorecida con el primer premio y el 40.297 habrá sido pronunciado á estas horas millones de veces.

No hay para que decir que hasta las dos de la tarde nadie ha pensado en política: harto han hecho con averiguar si les ha caído algo.

Este año la impaciencia del público ha sido aún mayor, pues el gobernador ha prohibido vender listines hasta que el sorteo se ha terminado del todo.

La cuestión de la provisión de cargos sigue dando guerra al señor Sagasta, y vá siendo ridículo ese pujilato que hay entre los políticos de cierta talla que van rechazando cuantos puestos se les ofrecen y no se conforman más que con el más alto, que por lo mismo que no le merecen, se empeñan en obtener.

Muchos que ya habían aceptado algunos cargos, han visitado esta tarde al jefe del gobierno para renunciarlos.

El Sr. Silvela permanece resuelto á no presentar su candidatura en las próximas elecciones, manifestándolo así á cuantos electores le visitan.

El Sr. Silvela opina que la mejor manera de dar á entender su disgusto por todo lo pasado, es no presentarse en el Parlamento para que nunca se pueda decir que su presencia autoriza poco ni mucho para que sus amigos hagan ciertas demostraciones poco gratas al Sr. Cánovas, lo cual no obsta para que el Sr. Silvela vea con mucho agrado la actitud de sus partidarios, que se proponen ponerse en disposición de poder formar situación.

El gobernador de ésta, ha pedido hoy al Ayuntamiento certificación de varios acuerdos tomados por los concejales, al objeto de poder formar juicio exacto respecto á diferentes extremos comprendidos en la Memoria del señor Dato.

Es muy posible que hasta el día 7 del próximo Enero no se dé el decreto de disolución de Cortes.

Sin más noticias de sensación, celebraré, señor Director, sea de los favorecidos por la Lotería y queda como siempre afectísimo S. S. q. b. s. m.—*El Corresponsal.*

Madrid 24 Diciembre 1892.

Los rumores graves que circulaban sobre haberse sublevado en Portugal un regimiento de artillería, han quedado reducidos á lo siguiente:

Parece que el gobierno portugués ha dado orden al teniente coronel de artillería, Sr. Duarte Fava, salir desterrado á Eivas en castigo á las imprudentes frases que dicho señor pronunció días pasados ocupándose de política en un discurso que pronunció en el Círculo de la *Liga Liberal* de Lisboa.

Este acuerdo del gobierno ocasionó cierto disgusto en el regimiento, cuya oficialidad acordó acudir en masa á la estación central de Lisboa á despedir al jefe; lo mismo hicieron todos los socios de la *Liga Liberal* dando lugar con semejantes manifestaciones de simpatía, á que cundiera el sobresalto en la población, y fuera de ella se propalasen noticias absurdas de sublevaciones y cosas por el estilo.

La cosa como se ve, no tiene importancia alguna, pero ha servido para ponerle en relación con la supuesta sublevación militar.

Graa animación existe entre los que lealmente siguen la política del Sr. Cánovas,

quienes presentarán más de cien candidatos en las próximas elecciones, proponiéndose luchar en todos los distritos con gran denuedo.

Mañana á las cinco de la tarde se celebrará en el *Círculo Liberal Conservador* junta general, procediéndose, según estatutos, al nombramiento de nueva Junta directiva.

La sesión comenzará dándose cuenta de haber presentado las dimisiones, como ya es sabido, los vicepresidentes señores Silvela y Villaverde, el secretario General Sr. Hernandez y los vice-secretarios señores Comyn y Rancés.

El señor Cánovas, en uso del voto de confianza que le confirió la Junta directiva del partido, designará las personas que han de formar la Junta del Círculo.

El señor Gamazo tiene en estudio una extensa reforma en las plantillas del personal de su departamento, que ha de proporcionar una gran economía para el Tesoro.

Los ministros de Fomento y Gracia y Justicia, en unión del Sr. Maura, se disponen á lo propio, cortando toda clase de abusos y haciendo que los sueldos los disfruten solamente aquellos que los sepan ganar.

Parece que entre los ministros de Guerra y Marina ha entrado la competencia, por ver quien presenta antes á las cortes su respectivo plan de economías y ambos estudian con gran premura el asunto.

Reunidos á las cuatro de la tarde de hoy los ministros, tomaron diferentes acuerdos, figurando entre ellos el proyecto de decreto sobre reforma electoral de Cuba y Puerto Rico, que presentará el señor Maura.

En dicho proyecto parece que se fija en cinco pesos la cuota mínima de contribución que han de satisfacer los antillanos para poder hacer uso del voto.

Muy alarmantes son las noticias que han circulado esta tarde sobre el asunto Panamá.

Parece que se confirma haber tomado dinero de la Compañía, el actual presidente de aquella república.

Los ánimos están muy excitados y con muchísima razón se teme un segundo 93 con horrores parecidos.

¿Funcionará la guillotina?
De V. affmo. S. S. q. b. s. m.—*El Corresponsal.*

Noticias locales y generales

Después de tres días de lluvias más ó menos copiosas, antes de ayer no tuvimos lluvia pero no faltaron nubes ni barro ni, coma era natural, humedad en abundancia. No obstante de ello, se vieron los templos muy concurridos, las calles muy animadas y el paso bastante animado también durante la hora y media que tocó la brillante música de Guipúzcoa.

Como de costumbre, los confiteros, pasteleros y colmados hicieron su agosto por que, eso así, por amarga que nos parezca la vida á ratos, jamás viene mal un dulce aunque cueste el dinero, ya que entran de regalo muy pocos en libra.

Y hasta el año que viene si para las Navidades quiere el Señor conservarnos la vida y darnos la suerte de la participación en el *gordo nacional*, que es lo que priva en España durante unas cuantas semanas.

—Se ha dictado una Real orden de Marina disponiendo, que en atención á lo prevenido sobre dotaciones de los buques y dependencias de los mismos, el personal excedente en las referidas plantillas sea

baja en el acto.

Los depósitos de marinería serán los destinados á cubrir las bajas que ocurran en los servicios de los buques, en primer término, y del arsenal y oficinas después.

Los marineros ordinarios de primera y segunda clase que ingresaron en el servicio en 1.º de Enero de 1889 y con anterioridad á esta fecha, pasarán enseguida á la reserva, ú obtendrán su licencia con arreglo á la ley de reclutamiento.

—De *El Orden* de Figueras del domingo:

Acompañado de nuestro estimado amigo D. Pompeyo de Quintana, que se halla desde hace algunos días en Madrid, saldrá mañana (ayer) de aquella Corte con su señora esposa, el nuevo Gobernador civil de esta provincia señor Fernandez Neda.

De modo que es casi seguro llegue hoy, á juzgar por las señas.

El Corresponsal que en Barcelona tiene el mismo periódico, dice que el señor Fernandez Neda es conocido de algunos vecinos de Rosas, por haber hace unos cuantos años, veraneado en dicha población.

—El cinco del próximo Enero, contraerá matrimonio con D.ª Margarita Sorolla, el conocido literato de Palamós D. Francisco de A. Marull.

Por adelantado damos la enhorabuena á nuestro amigo, y quiera el cielo que su luna de miel sea siempre llona y ni un instante menguante.

—El contrato que los fabricantes de cerillas han firmado con la casa Garriga Nugués y sobrino de Barcelona traspasándole el monopolio, encierra las condiciones siguientes:

La casa Nugués pagará al Estado el canon anual de 4.250.000 pesetas; comprará á los fabricantes de cerillas las gruesas de este artículo á 4 pesetas 20 céntimos y 8 pesetas para venderlas á los expendedores á 7 y 14 pesetas; y, por último, pagará 10.000 pesetas anuales á los individuos que formen el Consejo de administración, que á su vez serán los representantes de los cerilleros, con quienes se entenderá el Estado.

Los individuos que formarán el Consejo de administración son los Sres. Moroder, fabricante de Valencia; Zaragüeta, de Irún, y Ramirez, de Sevilla, quienes tendrán que fijar su domicilio en Barcelona.

—Días pasados se fugó de la casa paterna en Casarro (Cornúa) una joven llamada Julia Varela, en compañía de un joven llamado Antonio Fernández.

La Julia es imposible de ambos brazos y vizeca del ojo izquierdo.

Las autoridades de aquel pueblo practican diligencias para la captura de la enamorada pareja.

—De *El Bisbatense*:
Ha sido nombrado Director General de la Administración local, nuestro compañero el antiguo periodista D. Teodoro Baró á quien felicitamos.

Eso es lo que decía la prensa de Madrid y lo que debiera haber sido, pero no ha resultado por uno de esos misterios de la fusión.

—El movimiento de entrada y salida de corcho por la Aduana de Palamós durante la semana pasada, ha sido:

Entradas.—Procedentes de Barcelona 75 balas corcho en pana peso 5.251 kilos: de Valencia 50 balas id. id. peso 3.150 kilos y de Sevilla 188 balas id. id. peso 15.640 kilos y 44 balas taponés peso 240 kilos.

Salidas.—Con destino á Certe 255 balas taponés peso 12.750 kilogramos.

—Para que nuestros operarios pudieran disfrutar de los festejos de ayer, segundo día de Navidad, hoy solo damos medio número según tenemos de costumbre.

—Nuestro querido amigo y compañero en la prensa D. Miguel Moya, director de *El Liberal*, pasa en estos momentos por el emargo trance de haber visto morir en sus brazos á uno de sus hijos, precioso niño de tres años.

De todas veras lamentamos la desgra-

cia que affige á nuestro estimado amigo, y le enviamos, así como á su distinguida esposa, la expresion sincera de nuestro sentimiento.

—Se ha recibido en esta Principal de correos el cuadro del nuevo servicio de conducción de la correspondencia que, á no tardar, deberá inaugurarse por el ferrocarril de San Feliu á esta ciudad.

Se establece un servicio de Ambulancia; se crean Carterías en Quart, Llambillas, Santa Cristina y Castillo de Aro y un Peaton entre la Estación del ferrocarril y la Administración de correos de San Feliu, habiendo solo una expedición.

Esto indica, que muy pronto se establecerá tan importante como suspirado servicio.

—El Calendario Franciscano tiene curiosidades poco conocidas, y hé aquí algunas de ellas:

Ningún siglo puede comenzar en miércoles, viernes, ni sábado. El mes de Octubre principia siempre en el mismo día de la semana que Enero; Abrii, en el mismo día que Julio; Diciembre, en el mismo que Septiembre; Febrero, Marzo y Noviembre, comienzan en el mismo día de semana, mientras que Mayo, Junio y Agosto principian en días distintos entre sí y distintos de los demás meses del año. Estas reglas no tienen aplicación en los años bissestos. El año ordinario acaba siempre en el mismo día de semana con que principió.

Por último, los años se repiten, es decir, tienen el mismo calendario cada veintiocho años. Sin perjuicio de esta regla fija, suelen repetirse también por períodos de once, once y seis años (total veintiocho).

—El día primero del próximo Enero, se venderán en las alcaldías de Ribas y San Pablo de Seguríes, respectivamente, 200 árboles del monte *Bosch de la Vila* y los pastos de los montes públicos del segundo de los pueblos mencionados.

—De pocos días á esta parte vienen circulando en Sevilla gran número de pesetas falsas.

Son del año 1849, y su cuño es bastante tosco. Fijándose algo, pueden diferenciarlas de las legítimas aún las personas que menos conozcan la plata.

Pues ojo, que si ocurre en Sevilla también puede acontecer aquí.

—Habiéndose declarado en estado de deslinde el monte *Saltegat* de Puigcerdá, se ha señalado el diez de Febrero próximo para que se lleve á cabo el deslinde. Al contar del siete del actual, tienen treinta días de plazo para reclamar contra el deslinde los Ayuntamientos interesados de Puigcerdá y Vilallobent.

—En los apartaderos y entevías de la estación y puerto de Pasajes, existen actualmente cerca de 400 vagones cargados con pipas de vino destinadas á la exportación.

Aquel puerto presenta con este motivo extraordinaria animación, por ser muchos los buques que acuden á cargar vino para transportarlo á la vecina nación.

—Se ha ordenado la busca y captura de Antonio Ramirez Casacho.

—El señor Gobernador civil interino ha remitido al ministerio de la Gobernación, el recurso de alzada presentado por este Ayuntamiento contra el acuerdo de la Diputación provincial revocando el del Ayuntamiento en que desestimó por extemporánea la reclamación contra la cuota señalada á la Empresa por gas como arbitrio municipal.

—Dice un colega de Figueras, que el individuo que hace unos días se suicidó en la *Fonda de la Teta*, ha resultado ser un francés del departamento de Allier, de cuarenta y nueve años de edad, que despedido de la Fonda del Louvre de Marsella por exceder de la edad, se dirigia á Barce-

lona en busca de colocación. Se le encontraron dos pesetas y mucha y buena ropa, especialmente blanca, que cuidadosamente colocó sobre la cama antes de extrangularse.

—Del último balance del Banco de España, se deduce que el oro no ha sufrido alteración, la plata ha disminuido en 727.919 pesetas y el bronce en 172.150 pesetas.

En cambio los billetes han aumentado en 8.131.000 pesetas y las cuentas con el Tesoro de 34.985.672 pesetas.

—Ayer tarde pasó para Barcelona don Alberto de Quintana, á quien saludaron en la estación del ferro carril los señores Ametller (D. José), Carreras (D. Vicente), Masó, Cánovas, Detrell, Casellas y el Gobernador interino señor Palau.

Según se dijo, el señor Quintana esperará al nuevo Gobernador que llegará hoy á Barcelona á quien acompañará á esta ciudad, según unos, ésta misma tarde, según otros mañana y según los menos el jueves.

—El viento NE. que desde las primeras horas de la tarde reinó ayer, dispararon las nubes que cubrían el cielo y secó en gran parte el barro que tapizaba las calles, con lo cual hizo un gran bien.

En las enfermedades de los niños, y como nutritivo durante la lactancia es de valor inapreciable.

(Desconfiar de las imitaciones.)

Barcelona 20 enero 1887.

Ingenuamente certifico que con la Emulsión Scott, excelente preparado de aceite de hígado de bacalao con los hipofosfitos de cal y sosa, he obtenido satisfactorios resultados al combatir las afecciones escrofulosas y linfáticas y la bronquitis crónica. La acción tónica reconstituyente de la mencionada Emulsión Scott se manifiesta con rapidez en el raquitismo, anemia, y en una palabra, en todas aquellas enfermedades que reconocen como causa primordial la debilidad del organismo.

Dr. F. VIDAL SOLARES.

Especialista en las enfermedades de la mujer y niños.

Licor del Polo de Orive.—Dentífico nacional que perfuma refresca y tonifica en las encías y dentadura y preserva á la boca de toda clase de padecimientos. Frasco 6 reales en Farmacia y perfumería.—En Barcelona V. Ferrer y C. y M. y Matas.

Lo que han de ser los Gobernadores.

El Correo órgano genuino y de Cámara del señor Sagasta, ocupándose del nombramiento de Gobernadores civiles, escribe lo siguiente que es lo que debiera ser si en los partidos todos hubiera más patriotismo y gran dosis de cordura. Dice el colega ministerial:

«Estos funcionarios son la representación viva del gobierno en las provincias, y de acertar ó no acertar los ministros en la designación, depende el éxito de muchos problemas, aparte de lo que influye la conducta de los gobernadores en el mismo prestigio del gobierno.

Una buena política en Madrid, si no está secundada en provincias, corre el riesgo de deslucirse, y aún de zozobrar.

Hay que reconocer, en verdad, que difícilmente se podían encontrar, siquiera se reuniese el personal de todos los partidos, 49 gobernadores excelentes por su inteligencia; pero ya que el ideal no sea posible, hay que exigirles sin contemplaciones que procedan en primer término con el mayor escrúpulo en el despacho de los asuntos administrativos, y además con una gran elevación de ideas, pues por cima de los intereses de partido están los de la justicia y los del país.

No se nombra á los gobernadores para que sean instrumentos de éste ó de aquel personaje, ni abogados de éste ó del otro grupo de amigos, sino para que sientan y guarden una gran lealtad al gobierno y para que comprendan que son tutores de todos los intereses legítimos, representen los quien los represente, aunque sea el enemigo más implacable del gobierno.

Hoy los gobernadores han de tener en cuenta, por las necesidades de los tiempos que corremos—por cierto dignas del mayor respeto—que en materias de austeridad, la opinión se muestra muy exigente, y que se vigilarán todos sus actos con el mayor escrúpulo y hasta con suspicacia.

También hoy la prensa pone atención

en actos que antes solía ver con menos cuidado; siendo de lamentar que procediendo en conciencia y por móviles levantados, no se muestre todavía más valerosa en determinadas provincias, diciendo sobre el juego y sobre todos los demás asuntos lo que sea justo decir: porque de este modo se refrena á los vacilantes, y al gobierno central se le presta un gran servicio para sus resoluciones.

Los gobernadores pueden contribuir mucho á sostener el prestigio del gobierno que los ha nombrado.

Pueden dar asimismo prestigio al partido político que ha subido al poder.

Y por lo mismo que tanto bien y tanto mal pueden causar, es justo que la opinión sana siga sus pasos con esquisito cuidado.»

Distracciones.

Una frase de Alejandro Dumas (hijo). «Nada tan sorprendente como las mujeres: ó no piensan en nada ó están pensando en otra cosa.»

Boletín religioso.

SANTOS DE HOY San Juan ap. CUARENTA HORAS Están en la Iglesia de las Beatas.

TELÉGRAMAS.

Madrid 25.—Hay gran escasez de noticias, pues todo el mundo está entregado á la santidad del día, durmiendo, por tanto, la política.

En los círculos oficiales dicese que el marqués de Alella, don Emilio Fabra, será nombrado alcalde de Barcelona hasta el día 30 de Junio próximo. Despues le reemplazará en dicho cargo un personaje importante en el fusionismo catalán.

Dicese que don Camilo Fabra será nombrado muy en breve senador vitalicio.

Hoy no se publican diarios en esta corte.

Continúan reinando los temporales y funcionando con retraso el servicio telegráfico.

Apenas desmentido el rumor de haberse sublevado un regimiento de artillería en Lisboa, dicese que se ha sublevado otro en Coimbra. Esta noticia necesita confirmación y es tal vez originada por la falta de combinación tal vez originada por la falta de noticias de Portugal.

El Sr. Sagasta ha declarado que practicará el sufragio universal con sinceridad; pues entiendo que los actos que realizará le conquistarán las simpatías nacionales.

La Regente ha entregado 25.000 pesetas para repartirlas entre conventos, asilos y familias necesitadas.

El primer premio ha tocado á muchos obreros. El segundo corresponde á varios cazadores.

El segundo premio mayor ha sido repartido entre muchas cigarrereras de la fábrica de tabacos de Alicante.

Extranjeros.

Paris 24.—Se había dicho que la señora del presidente de la República había recibido 40.000 duros de la empresa del Panamá, bajo pretexto de que los dedicara á actos de beneficencia; pero la Agencia Havas desmiente en absoluto ese rumor, diciendo que carece de todo fundamento.

Hoy ha terminado la legislatura parlamentaria.

Imprenta de LA LUCHA, Plaza del Grano, 6.

Anuncios.

CARABAÑA.

Interesa á todos saber:

- 1.º Que no existen otras aguas sulfuradas sódicas que las de Carabaña.
- 2.º Que no existe tampoco ninguno otro verdadero manantial de aguas purgantes en explotación que el de Carabaña, y que es de origen volcánico.
- 3.º Que los demás llamados manantiales, son solamente aguas recogidas en hondos y oscuros pozos ó charcos, producto de exudaciones de terrenos salitrosos que se prestan á manipulaciones artificiales.
- 4.º Que el manantial de Carabaña todo es público y todo el mundo puede comprobarlo y tomar gratuitamente el agua al nacer para toda comprobación necesaria.

Son purgantes, depurativas, antibiliosas, anti-herpéticas, anti-escrofulosas y anti-sifilíticas.—Declaradas por la ciencia Médica como regularizadoras de las funciones digestivas, y regeneradoras de toda economía y organismo. Son el mayor depurativo de la sangre alterada por los humores ó virus en general.

La salud del cuerpo interior y exterior.

Opinión favorable médica universal, con 30 grandes premios, 10 medallas de oro y 8 diplomas de honor.

Se vende en todas las farmacias y droguerías de España y colonias, Europa, América, Asia y Oceanía.

DEPOSITO GENERAL POR MAYOR

F. J. CHAVARRI

ATOCHA, 87.—MADRID. 11-12



Dios fundó la Religión para alivio de las enfermedades del alma. Para curar las dolencias del cuerpo ha creado la Medicina. Estudiándola con Fe, se ha realizado la Esperanza de hallar un remedio que permite ejercer hoy la Caridad de curar á los que sufren Tos, Ronquera, Asma, Bronquitis y demás afecciones de la garganta y pecho con el Pectoral Santa María que combate con éxito positivo dichas dolencias.

De venta en las farmacias y droguerías. Frasco, 3 pesetas. Depósito en Gerona: Farmacia de D. Joaquín Ametller, Cort-Real, núm. 4.

PASTILLAS PARA LA TOS DEL DR. KLEIN AUTOR DE LAS PASTILLAS NIELK

Así como las pastillas NIELK son de una eficacia segura contra las afecciones de la boca y de la garganta, estas PASTILLAS del Dr. KLEIN constituyen un remedio seguro para curar toda clase de TOS, ya sea de simples resfriados ó catarros, ya de bronquitis, tisis, coqueluche, etc., etc. No contienen morfina, y por lo mismo están exentas de los inconvenientes que produce el uso de esta sustancia.—Venta, en las farmacias á 6 reales caja.—En Gerona, doctor Garriga, Farmacia, Plateria, 29.—Depósito por mayor, Dr. KLEIN, Escudillers, 82, bajos, Barcelona.—Depósitos: Hijos de J. Vidal y Ribas; Sociedad Farmacéutica Española, V. Ferrer y Comp. y Uriach y Comp.

CARNE y QUINA
El Alimento más reparador, unido al Tónico más energico.
VINO AROUD con QUINA
Y CON TODOS LOS PRINCIPIOS NUTRITIVOS SOLUBLES DE LA CARNE
CARNE y QUINA son los elementos que entran en la composición de este potente reparador de las fuerzas vitales, de este fortificante por excelencia. De un gusto sumamente agradable, es soberano contra la Anemia y el Apocamiento, en las Calenturas y Convalecencias, contra las Diarreas y las Afecciones del Estomago y los intestinos. Cuando se trata de despertar el apetito, asegurar las digestiones, reparar las fuerzas, enriquecer la sangre, entonar el organismo y precaver la anemia y las epidemias provocadas por los calores, no se conoce nada superior al Vino de Quina de Aroud.
Por mayor, en Paris, en casa de J. FERRÉ, Farmacéutico, 102, rue Richelieu, Sucesor de AROUD. SE VENDE EN TODAS LAS PRINCIPALES BOTICAS.
EXIJASE el nombre y la firma AROUD

ASCENSOR.
J. ROGER.
Gran Hotel Central España-América, PARIS.
56, RUE LAFAYETTE, 56.
Situación de primer orden, al lado de los Grandes Boulevares y del Teatro de la Gran Opera. La calle de Lafayette entarugada, es la más grandiosa y la mejor del centro de París. Líneas de Tranvías. Inmueble construido para Hotel, dos fachadas con 75 balcones á la calle; Escritorio—Gran Caja de hierro; Salón de lectura; Comedor en la planta baja con vistas á la calle, capaz para 80 cubiertos; 80 cuartos y salones de 4 á 10 frs. por día; departamentos para familia; Pera microtelefónica en todos los cuartos.—Cuarto y hospedaje de 10 á 15 frs. por día. Arreglos ventajosos para familias. Restaurant á la carta y á precios fijos; Desayuno 1'25 fr.; almuerzo, 3'50 frs. vino comprendido; comida 5 frs., incluido el vino.
Unico Hotel Español-Americano en todo Paris.
Telegrafiar la llegada: Central, 56, Lafayette, Paris.
TELÉFONO.

Zarzaparrilla del Dr. Ayer,
ayuda á la digestión, estimula el hígado, refuerza los nervios y vigoriza el cuerpo cuando se halla debilitado por fatiga ó enfermedades. Mucha gente malgasta el dinero probando compuestos cuya principal recomendación parece ser su "baratura." Las medicinas excelentes y de confianza no pueden obtenerse á bajos precios; y sólo se venden al por menor á un precio moderado, cuando el químico fabricante se proporciona las materias primas en grandes cantidades. Es por consiguiente una economía el tomar la Zarzaparrilla del Dr. Ayer, cuyos valiosos componentes se importan en grande escala de las regiones en donde esos artículos son más ricos en propiedades medicinales.
Preparado por el Dr. J. C. AYER y Co., Lowell, Mass., E.U.A. Se venden los Farmacéuticos y Droguerías en Medicina.

LINIMENTO GÉNEAU
40 Años de Exito
Solo TOPICO
reemplazando el Fuego sin dolor ni caída del pelo, cura rápida y segura de las Gonorreas, Esperuanes, Sobrehuesos, Torceduras, etc., etc. Revulsivo y restitutivo inmejorable en las glandulas y males de garganta.
F. BÉSTIVIER y Co., 275, calle St-Honoré, Paris y en todas las Farmacias.

Papel.
Lo hay para vender en la Redacción de este diario á precios limitados.
APRENDIZ.—Se necesita uno en la imprenta de este Diario.

En la Imprenta de este Diario se hacen trabajos de toda clase. Plaza de San Francisco (Grano núm. 6.)